

Abschied vom Oberst

Beerdigung findet am Mittwochnachmittag statt

Allagen. (us) Mit Franz Fromme hat die St.-Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen ein Mitglied verloren, das sich stets und gewissenhaft für die Belange der Schützen eingesetzt hat. Fassungslös nahmen die Allager Schützen am Samstag die Nachricht auf, daß ihr Oberst, der gerade noch in der Kirche eine kurze Ansprache gehalten hatte, verstorben ist. Seit 1978 stand Franz Fromme an der Spitze der Allager Schützenbruderschaft, zuvor hatte er drei Jahre lang das Amt des Hauptmannes bekleidet. Als Schützenkönig regierte Franz Fromme zusammen mit seiner Ehefrau Waltraut im Jahr 1971/72 über die St.-Sebastianus-Schützen. Viele Jahre war er zuvor Tambourmajor im Spielmannszug der Freiwilligen Feuerwehr Allagen gewesen. 57 Jahre alt ist Franz Fromme geworden, dem sicher nicht nur die Schützen in Allagen ein ehrendes Andenken bewahren werden.



**So kannten ihn die Allager:
Franz Fromme.**